

résidences immobilier

Située non loin des plages de Cabasson, Brégançon et la Favière, cette propriété provençale a été bâtie en 2007 sur un beau terrain plat de 4000m2. Elle présente une habitation principale, un appartement indépendant, un pool house avec cuisine d'été, douche et wc, et 4 garages de 50m2 chacun. La villa se compose d'un rez-de-chaussée avec un salon et sa cheminée Louis XV, d'une salle à manger et d'une cuisine américaine entièrement équipée. Également deux chambres en suite à l'accès indépendant avec dressings et salles de bain permettent de vivre de plain-pied. Tous ces espaces communs et privés ...

Located close to the beaches of Cabasson, Brégançon and the Favière, this Provençal property with stone floor of Jerusalem was built in 2007 on a beautiful flat plot of about 4000sq mThe property includes a main house, an independent apartment, a pool house with summer kitchen, shower and toilet as well as 4 garagesThe villa offers a ground floor with a living room and fireplace Louis XV, a dining room and an equipped kitchen as well as 2 en suite bedrooms, bathrooms and dressing on one level and with an independent access. All these common and private spaces are open onto the outside and the ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





